

Manifestación de jóvenes en Córdoba

La lucha en "Entrecanales y Távora"

Tan pronto como los trabajadores de esta empresa conocieron el fallo del Tribunal Central del Trabajo por el que se deposita el de la Magistratura de Sevilla —que era favorable a los obreros— cundió la indignación entre ellos. Son 120 obreros los que por ese fallo quedan despedidos.

A la mañana siguiente organizaron una asamblea en el lugar de trabajo, en la que participaron también los obreros de la fábrica vieja, en total unos 250 obreros. Hubo intervenciones en las que se atacó al Tribunal Central del Trabajo por su apoyo a la empresa, al Gobierno de explotadores que padecemos y al final, por unanimidad, acordaron los de la fábrica vieja y talleres ir a la huelga en solidaridad con los despedidos. Los obreros despedidos que tenían que salir a las tres y media se encerraron en la fábrica hasta las ocho de la noche que fueron desalojados por la policía. En esos momentos habían entrado en la fábrica al mando de un comandante y de un teniente cincuenta números de la Policía Armada. Las puertas de la fábrica estaban bloqueadas por todas partes. Un obrero que estaba a dos pasos del comandante pidió a sus compañeros que guardaran un minuto de silencio en protesta por la presencia allí de la fuerza pública.

A continuación salieron del comedor, donde se habían congregado, y tiraron los cascos a los pies de los grises y en medio de trabajo se marcharon hacia el local del sindicato vertical. Al llegar a la calle Tejuán cortaron la circulación, dando gritos: **QUEREMOS TRABAJO / NO MAS REPRESENTACION!** Así continuaron hasta la Campana. La Policía Armada trató de dispersarlos y cuando llegaron al local sindical se encontraron con que la puerta estaba cerrada; pero los obreros se dirigieron a la puerta trasera, la forzaron y entraron en las oficinas del sindicato vertical de la construcción. La Policía Armada entró en el local del sindicato, llamado por el delegado provincial, para desalojarlos y allí encontró la resistencia de los obreros.

El día 22, los despedidos aparecieron a su hora de trabajo, las siete de la mañana, viendo que la entrada de la fábrica estaba tomada por numerosos grises. Sólo permitieron el paso a 20 obreros de los que no habían sido despedidos. Estos decidieron convocar una asamblea con los obreros de la fábrica vieja y los talleres, conviniendo en continuar en huelga todo el día. Visto que las cosas se ponían feas, la dirección de la empresa pidió a los obreros que se marcharan. Efectivamente, así lo hicieron no sin antes hacer una nueva asamblea, a la que acudieron unos 150, en la cual ya se expuso que la solidaridad había comenzado, en varias empresas de la capital.

Como habían previsto, el lunes 24 los obreros despedidos se presentaron en la puerta de la fábrica y la Policía Armada no los dejó entrar. Sin marcharse, concentrados en la puerta, aguantando un aguacero muy fuerte, estuvieron durante más de diez horas. Los trabajadores que estaban dentro de la fábrica continuaban la huelga, después de haber celebrado una asamblea y haberlo acordado así. Hubo momentos de gran emoción cuando los huelguistas salían de la fábrica a reparar

su comida con los despedidos que estaban fuera.

De nuevo hubo una concentración de obreros de la construcción en el local del sindicato a la que acudieron unos 700 trabajadores. En ella se informó de las acciones de solidaridad que se estaban llevando a cabo en «Cemento Portland», «Ramírez Arellano», «Dragado», en el Puerto, «Uralita» y otras empresas de materiales de construcción. En esta concentración los reunidos acordaron no cesar en la solidaridad con los despedidos.

El día 25 los obreros de la fábrica y talleres, volvieron a congregarse en la puerta de la fábrica, donde celebraron una nueva asamblea y acordaron continuar aquel día en huelga. Después, tras una interesante discusión, decidieron que tras cinco días de luchas y manifestaciones, de protestas en las puertas de la fábrica, volverían todos los huelguistas a reanudar el trabajo y continuarían la solidaridad con los despedidos con nuevas acciones y colectas.

CORRESPONSAL

Alrededor de unos 150 jóvenes se manifestaron el 22 de noviembre recorriendo varias calles céntricas de Córdoba y cortando en algunos momentos la circulación rodada.

El hecho, espontáneo, ocurrió al llegar a los locales del edificio donde se había de proyectar una película, incluida en una serie de actos culturales organizados por la juventud de varios clubs de barriada y se supo que había sido suspendida por orden gubernativa.

Los jóvenes, dando una vez más muestra de su rebeldía salieron a la calle donde prorrumpieron a gritos de **LIBERTAD** y **DICTADURA NO**, los cuales no cesaron durante todo el recorrido y arrojaron con más fuerza en la plaza de las Tendillas hasta que se disolvió la manifestación.

Protestas campesinas

Si las cosas del campo andaluz como en toda España continúan como van, no hay ni un solo sector de nuestra agricultura que se libere de la ruina. Pero los campesinos por su propia experiencia han aprendido la lección, y, precisamente por eso se extiende su protesta en todo el campo, señalando a los responsables y apuntando soluciones justas.

Protestan los viticultores por el bajo precio del vino, fijado en el Boletín Oficial del Estado a 32 pts. el hectógrafo como norma de la presente campaña.

Protestan los olivereros por el precio de las aceitunas de molino, exigiendo que se paguen mejores precios.

Protestan los arroceros, pidiendo una pe-

seta más por kilo de arroz cáscara, sin que suba el consumidor.

Protestan los ganaderos por la política de precios de la carne, la leche y los huevos. La carne de vacuno que en Vigo se paga a 41-43 pesetas kilo llega al consumidor a 150-200 pesetas kilo, aunque el índice de transformación sea de 45% es un abuso.

Corresponsal

Córdoba

Las Comisiones Campesinas son un hecho en nuestra provincia. Con sus orientaciones se preparó la campaña de recogida del algodón, para que no se recogiera el kilo por menos de cinco pesetas. Los propios trabajadores han percibido que en algunos pueblos se podía exigir más y unas veces discutiendo y otras abandonando el tajo, el algodón en los pueblos de Fernán Núñez, Posadas y otros se ha recogido a siete pesetas el kilo.

El documento de los obreros agrícolas y campesinos

El pasado septiembre, los obreros agrícolas y campesinos cordobeses elaboraron un documento en el que expresaban las inquietudes y aspiraciones de todos ellos. A todas las Parroquias, Hermandades y Cooperativas ha llegado la opinión de estos trabajadores del campo; se comenta, es discutido y está teniendo mucho eco en todas las zonas agrícolas de la provincia. Incluso son conocidos comentarios favorables de varios curas de pueblos cordobeses como el de Aguilar de la Frontera, Santaella y otros.

El Corresponsal

La acción contra la represión en Sevilla

Al mismo tiempo que se ha hecho la movilización por la libertad de Horacio Fernández Inguanzo, tanto en la capital como en algunos pueblos de la provincia, varias comisiones de obreros han visitado a las autoridades para protestar contra la represión. Una Comisión de mujeres ha visitado al Cardenal Bueno Monreal con motivo de las condenas que ha impuesto el Tribunal de Orden Público a diecisiete obreros sevillanos.

Algunas secciones sociales, bajo la presión de los obreros, se han tenido que hacer eco de la necesidad de intervenir para atajar la represión.

¡Adelante en la lucha contra la represión!

EL CORRESPONSAL